



## CLASSE EXTÉRIEURE

Ce mobilier moderne, en bois et aménagé de façon conviviale, offre un environnement d'apprentissage unique et stimulant.

En plus d'être un espace d'apprentissage, cette classe est également un lieu de repos et de socialisation, accessible à tous les élèves.

Aménagée stratégiquement, éclairée et dotée d'un toit ouvrant laissant passer la lumière, elle contribue à améliorer le bien-être de nos jeunes en leur offrant un espace lumineux et accueillant, qui saura égayer les journées d'hiver les plus grises.

L'École des  
Premières Lettres

